



太閤山

令和3年6月28日

射水市立太閤山小学校

TEL 56-3303

E-mail taikoyama-es@tym.ed.jp

コロナウイルス感染拡大を受けて、授業参観を中止せざるを得なかったことについて、大変心苦しい思いでしたが、保護者の皆様にはご理解ご協力をいただき、ありがとうございます。おかげさまで、子供たちは元気に学校生活を送っています。保護者の方をはじめ、地域の方々からも子供たちの健康・安全のためにご協力いただいていることへの感謝の気持ち、多くの人に支えていただいている喜びを子供たちと共有していきたいと思えます。

なお、学校生活の様子は、太閤山小学校のホームページに公開していますので、ぜひご覧ください。

地域の皆さんとともに ~ ありがとうございます ~

< なかよし橋清掃 >



太閤山地域振興会、消防団の方とともに太閤山9丁目の子供たち、保護者の方、ボランティア委員会の子供たちで清掃を行いました。参加した子供に感想を聞くと、「橋をきれいにしたら心もきれいになるかなと思って参加した。みんなでやるとあっという間にきれいになってうれしかった」と教えてくれました。

< おやじの会 清掃活動 >



なかよし橋下の側溝に枯葉等が詰まり、排水できない状態であるのが分かり、泥もかき出しながら掃除をしてくださいました。梅雨時も安心して通ることができます。



< トヨタモビリティ富山から消毒スタンドの寄贈 >



児童会長と保健委員長、副委員長の3人で寄贈品をいただきました。その後、3人がキャラクター「ティモティ」を低学年棟に案内すると、低学年のみんなは大喜びでした。子供たちは登校すると、正面玄関に置かれた足踏み式消毒スタンドを使って消毒し、教室に向かっています。

< 射水市放課後子ども教室 >



スラスラスタディーサークルでは、2・3年生が算数や国語の勉強をしています。一人一人に声をかけてくださり、嬉しそうな子供たち。筆順も丁寧に教えてもらい、みんな真剣に学んでいます。

コロナ禍の中の学校生活 工夫してがんばっています

<2年ぶりのプール>



<1年生 歯っぴー教室>



上学年がそれぞれ仕事を分担し、きれいになったプールで水泳学習が始まりました。時間差をつけて更衣室を使用して着替え、密にならないことや大きな声を出さないことに気を付けながら活動をしています。今年は1学期で水泳学習が終了するので、天候のよい日が続き、1日でも多く水泳学習ができるようにと願っています。

1年生は歯科衛生士さんの指導の下、歯磨き教室を行いました。汚れがたまっているところをラミネート加工をした学習シートに書き、正しい歯ブラシの持ち方で汚れを落とす学習をしました。次の日には歯ブラシの持ち方に気を付けて磨く姿が見られました。

校内研究授業が始まりました



先月の学校だよりでもお知らせしたように、本校では「分かった・できた」を実感できる授業づくりを目指して取り組んでいます。子供たちが見通しをもって学んでいるか、効果的な学び合いになっているかなど、各教室で授業を公開し、教員が学び合っています。左の写真は第1回目、6年2組が学級活動で学級力を高めるために話し合っている様子です。「みんなと勉強してよかった、私もがんばっているよ」と一人一人が思えるように取り組んでいきます。

ありがとうの花が咲いたよ ひまわりタイム



「どのメッセージを紹介しようかな…」

生活委員会の子供が友達を誘い、ひまわりの掲示を見ながら一緒に考えています。

あったか言葉・あったか行動ができる子供を目指し、互いのよさを認め合う活動「ひまわりタイム」を設けています。子供たちが友達に書いたメッセージで、見せてもいいよと本人が了解したものは、各学年のひまわりコーナーに掲示してあります。

- 1年 いつも優しく話しかけてくれてありがとう。助かったよ。
- 2年 長休みに「一緒に遊ぼう」と言ってくれてありがとう。
- 3年 国語辞典を使うとき、いつも教えてくれてありがとう。
- 4年 私が算数が分からないときに教えてくれてありがとう。
- 5年 いつも優しく相談にのってくれてありがとう。運動があまり上手じゃないと言っているけど、上手だと思います。
- 6年 いつも掃除のとき、掃除をたくさんやってくれてありがとう。低学年の見本になっていてすごいと思います。

普段の何気ない一言や行動が友達は嬉しいんだな、私もみんなの役に立っているなということを感じられるように、今後もこの活動を続けていきます。保護者会の折にぜひ、ご覧ください。